

会議録

会議名	日時	場所	記録者名
じょうほうネット（第3回）	令和4年12月15日	公民館 研修室1	*****

出席者 13名

1. 参加者から近況紹介（自己紹介を兼ねて）

早稲田学区で気になったこと、嬉しかったこと、ちょっと困ってしまったことなど

- ・東 4 丁目：町内では、秋祭り、焼き芋大会、餅つき大会など様々な活動を行い、人々の交流ができています。コロナの心配はあるが、様子を見ながらやっていくべきだと思う。
- ・早 2 丁目：前回の連絡会以降、地域の行事が少しずつ復活し、久しぶりに賑わいが戻ってきて嬉しかった。出会いの場を広げ、早稲田が賑やかになったら良いと思った。
- ・早 3 丁目：祭りで神輿も出し、当初は心配したが新しい人の参加で盛り上がった。ただ、大人が交流できる工夫が必要。しめ縄飾りなどにも課題があり、来年はもっと充実させたい。
- ・早 4 丁目：秋祭りに神輿も出し神社まで担いで行けて良かったが、飲食禁止のためお神輿後の交流がなく寂しく感じた。100歳体操なども徐々に前のような状況になればいいと思う。
- ・青 少 協：ふれあいまつり担当で飲食無し開催だったが、実際は多くの方に来ていただいたし、いろんな人と顔を合わせる事ができ嬉しかった。来月はマラソン大会も行う。
- ・女 性 会：ふれあいまつりのうどん販売が早々に完売でお花も沢山売れた。少しずつ顔を会わすことができ良かった。1月には、昨年同様女性会の会員限定で牡蠣の販売を行う計画。
- ・公 衛 協：老人は増えているのに老人会員は減っている事が気になっている。コロナが少しずつ落ち着き、野球を見に行ったり、ミカン狩りに行ったりして楽しめるようになった。
- ・防 犯 組 合：先日、早稲田二丁目集会所近くの細道で子供と自転車がぶつかりそうになった事案があったので、歩行者優先で走ってもらうよう誘導している。
- ・自 主 防：ふれあいまつりの防災コーナーは、終了までに準備してたくじは終わるほど、多くの人に来てもらえてよかった。青パトでも最近よく声をかけられるので嬉しく思う。
- ・中学校 PTA：数年ぶりに講師を招いた PTC も怪我なく終了した。部活の大会もコロナの影響がありながら活発に動いている。最近は部活動帰りが暗いが、防犯の方の声掛けが心強い。
- ・小学校 PTA：ふれあいまつりで実施したくじはかなりの数を用意したが完売し嬉しかった。ただ、ほぼ役員全員未経験だったので、準備の仕方も分からず人を集めるのも大変だった。
- ・公 民 館：青少協主催のふれあいまつりが無事終わり安心した。来年は女性会の方と頑張りたい。昨日までの工事でホールでは窓ガラスの耐震用の飛散防止フィルムを貼った。

2. 早稲田公民館 掲示板設置に関する意見交換

前回の連絡会で提案のあった、公民館にみんなの情報を交換できる掲示板設置について、提案書を作成し、この連絡会の前に公民館と協議を行った。その際に、公民館に掲示板の使用許可が下りるかどうかが課題になるとの話だったので、公民館事業を所管する広島市の市民局生涯学習課に確認したところ、公民館との共催事業であれば設置可能、と回答があった。そこで、皆さんでどのような掲示板を設置すべきか意見を確認した。

(→以下、次ページに続く)

【皆さんからの意見】

- ・掲示板の設置自体は良い取り組みだと思う。色々な人が情報をやり取りできる可能性がある。
- ・まちづくりをするうえでも、様々な情報の提供ができるようになるのではないか。
- ・提案書にも記載されているように、誹謗中傷や個人情報などが書かれた内容が貼られた時の対処が問題だと思う。
- ・掲示板は、子どもも使えるのか大人だけの利用なのか、対象年齢を決めておく必要がある。
- ・子どもが利用する場合、保護者が一緒に書き込みをするなど工夫が必要。掲示板の中に、子どもコーナー（スペース）を作る方法もあるかも。
- ・掲示板への貼り付けについて、フリーで貼り付けられるようにすると、不適切な情報が出てくる危険性がある。一方、内容を事前に社協で確認し問題がないものだけを貼るようにすると、利用しにくくなって誰も使わなくなる可能性もある。利用方法と管理方法をしっかり考える必要がある。
- ・営業目的などの利用がないように情報の管理が必要。
- ・イノシシ情報や防犯の情報などがあるといいかもしれない。
- ・利用ルールがどうなっているのか知らせる工夫も必要。
- ・情報の管理は公民館でもらうと日々できるようになるが、通常の業務ではない。社協の広報部での対応も難しいので、新しい管理組織を作る方法もあるかもしれない。

（まとめ）

- ・掲示板の設置については実現させる方針を確認。
- ・掲示板を運用するにあたり、以下の3種類の体制を決める必要があるため、各団体で意見をとりまとめてもらい、次回の連絡会で具体的に相談してまちづくり推進部に提案する。
 - ①貼り付けてある情報の確認をする人
 - ②貼り付けてある情報の内容に問題がないか判断する人
 - ③問題がある情報をはがす人

3. その他情報交換

1) 防犯組合より

- ・道路の表示の修繕工事が実施されると11月に警察から連絡あり。消えかかっている表示があれば防犯まで連絡をいただきたい。また、今後、T字路になっている箇所の一時的停止の表示は、表示がなくても止まるのがルールなので消えても直さないと警察が言っている。ご注意ください。

次回開催日 : 2月27日(月) 19時から予定

以上